

Reportajes multimedia en la página web del Opus Dei

‘Luchadores: en la pista y en la vida’ es un reportaje sobre el espíritu deportivo en la vida cristiana, ‘Puentes’ unos podcast con historias de constructores de puentes entre todas las personas. ‘Invited’: tienes un sitio reservado, reflexiona sobre la vocación; En “Jobs” descubres la motivación en tu profesión con San Josemaría; En “Regreso a Ítaca” seis personas cuentan cómo volvieron a la Iglesia católica

después de muchos años;
“Reset” relata historias muy personales sobre la Confesión.

17/05/2021

- **Luchadores: en la pista y en la vida**

Lo que algo vale, algo cuesta... y por eso a san Josemaría le gustaba hablar de la santidad y el deporte. Veía en el espíritu del atleta, un símil de la actitud de lucha alegre del cristiano. Este espíritu deportivo en la vida interior se reflejaba a menudo en su predicación: santo no es el que no cae, sino el que siempre se levanta; lo importante es comenzar y recomenzar...

En “Luchadores” nos lo cuentan además en primera persona unos apasionados del deporte que han

encontrado en el esquí, en la gimnasia deportiva, en el baloncesto o el atletismo un escenario de aprendizaje para su vida cristiana.

- **Puentes**

Un puente siempre tiene dos partes... y entre esas dos partes hay un trayecto que recorrer. ¿Cuáles son las piedras que construyen ese camino?

Este reportaje trata de una serie de podcast que giran en torno a la idea del Papa Francisco, de los cristianos como constructores de puentes entre todas las personas, independientemente de su origen, pasado y creencias.

- **'Guadalupe'**

'Guadalupe' es un reportaje multimedia sobre la vida de Guadalupe Ortiz de Landázuri, una de las primeras mujeres del Opus

Dei, beatificada el 18 de mayo en Madrid.

- **Invited: tienes un sitio reservado**

‘Invited’ es un producto ideado para acompañar a los jóvenes en el viaje interior del discernimiento vocacional. El reportaje está planteado en formato AMP Stories de Google con el objetivo de ayudar a los jóvenes a reflexionar sobre la importancia de encontrar su lugar en el mundo.

- **Jobs: Descubre la motivación con San Josemaría**

Descarga en esta página una frase del santo relacionada con tu profesión, para afrontar con ilusión el trabajo.

- **Regreso a Ítaca**

Los protagonistas vivieron su infancia en la Iglesia, en el terreno fértil y gozoso de la fe. Pero un día,

como Ulises, decidieron abandonar Ítaca y estuvieron lejos mucho tiempo. Para algunos, la ausencia significó el abismo; para otros, el vacío; para todos, la nostalgia.

Algunos renegaron de Ítaca, otros simplemente la olvidaron, algunos se quedaron por los alrededores. Pero todos, llegado un momento, decidieron volver. Regresar a la Iglesia. Pisar tierra firme.

• El viaje de Liliana

«Mi madre proviene de Paipa (Colombia), de una familia de seis hermanos. Vivía en un ambiente de machismo y maltrato y en su infancia recibió mucha violencia. Mi abuelo era alcohólico y cuando llegaba a casa pegaba a mi abuela. De mi padre sé poco. Mi madre lo conoció con diecisiete años y salieron algunas veces. Fruto de uno de esos

encuentros nací yo. Cuando ella le contó que estaba embarazada no quiso reconocerlo».

Así comienza el trayecto de Liliana, una chica colombiana que llegó a España, donde conoció a José María, quien sorteó la droga y una separación familiar durante un tiempo. Y que hoy es un joven realista, cinturón negro de kick-boxing.

- **RESET process**

El botón de RESET suele utilizarse cuando un ordenador se bloquea. En caso de que un programa presente fallos y haga que el equipo no responda, RESET hace que el ordenador se reinicie. En ocasiones, es nuestra propia vida la que parece bloquearse, torcerse... fruto de una decisión equivocada o de un mal paso... ¿Y quién no desearía contar

entonces con la posibilidad de empezar de cero?

Esa posibilidad existe y la cuentan Luisa, que llevaba 33 años sin pisar una iglesia; Saieda, una chica de raíces egipcias; Carlos, que definió el regalo de la Confesión como el borrador de la *Velleda*; Pepe, que se topó con la cruz en su moto; D. Jesús, el profesional de RESET, y unas cuantas personas más.

- Torreciudad, un hospital del corazón

Desde el principio de su Pontificado, el Papa no ha dejado de repetir esta contundente metáfora. Y si la Iglesia tiene que ser un hospital, cada parroquia, cada monasterio, cada santuario, tendría que ser, al menos, un dispensario de estos primeros auxilios.

En pleno Pirineo aragonés, muy cerca de Huesca y a 24 km de Barbastro, el santuario de Torreciudad cumple 40 años. Entramos en la sala de mandos de este templo y un rector saliente —Javier Mora-Figueroa— y otro entrante —Javier Cremades— nos cuentan cuál es el secreto de este hospital del corazón.

- **Basta empezar. Maneras de ayudar a los demás**

Se trata de una serie de 11 videos que buscan ayudar a profundizar en la importancia de las obras de misericordia mostrando los testimonios de más de 100 personas procedentes de 12 países.

- **Amar al mundo apasionadamente**

8 de octubre de 1967. Por primera vez se celebraba una Misa al aire libre en el campus de la joven Universidad de Navarra. Después de la lectura del Evangelio, Josemaría Escrivá tomó unos papeles con sus manos vigorosas. Y aquellas palabras resonaron firmes y llegaron al corazón de muchos. Cincuenta años después siguen inspirando a hombres y mujeres en todo el mundo animándolos a encontrar a Dios en las realidades más cotidianas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/reportajes-multimedia-opusdei/> (08/02/2026)